

Mehr Platz für Fußgänger

Karl-Bautz-Straße ist fertig.



Deutlich mehr Platz ist nach der Umgestaltung auf der Karl-Bautz-Straße für Fußgänger.
Foto: Gerhard Walser

EMMENDINGEN (BZ). Nach sechswöchiger Bauzeit wurde die Umgestaltung der Karl-Bautz-Straße diese Woche abgeschlossen und die Straße wieder für den Verkehr freigegeben.

Die Arbeiten mit Baukosten in Höhe von zirka 300 000 Euro wurden rechtzeitig vor dem Brettli-Markt und nach Mitteilung der Stadtverwaltung damit sogar eine Woche früher als ursprünglich geplant beendet. Der östliche, mit Pflastersteinen gestaltete Teil der Straße ist nach dem Umbau den Fußgängern vorbehalten, für Radfahrer und den motorisierten Verkehr steht die mittlere Asphaltfläche zur Verfügung, Bewohner-Parken ist nur noch innerhalb der markierten Flächen im Bereich des westlichen, asphaltierten Gehwegs erlaubt. Die Einfahrt in die Karl-Bautz-Straße von der Franz-Josef-Baumgartner-Straße ist nicht mehr gestattet.

